

6月の園だより

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年6月1日 菅保育園

晴れたり、雨が降ったり、不安定な天気が多いこの時期。春から初夏、梅雨と季節の変化や天気や自然の移り変わりを感しながら、いろいろな遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

今月はすげフェスやプール開きなどお楽しみがたくさん待っています♪
夏に向けて体調を整え、元気に過ごしていきましょう！



6月の保育のポイント

【0・1・2 歳児】

- ・室内や戸外の遊びを工夫して、楽しめるようにしていきます。
- ・梅雨の時期を健康で気持ちよく過ごせるようにしていきます。

【3・4・5 歳児】

- ・友達と好きな遊びや簡単なルールの集団遊びを楽しんでいきます。
- ・身近な自然に触れ、梅雨期の季節を感じられるようにしていきます。

すげフェスって??

☆0歳児から5歳児まで、みんなでお祭りの雰囲気を楽しみます☆

3・4・5歳児の練り歩きを0・1・2歳児が応援し、異年齢で交流しながら盆踊りやお祭りのコーナー遊びをみんなで楽しめます。5歳児は太鼓も披露します♪
日中の保育の中で、子どもと職員が行う行事です。様子はドキュメントや販売写真でお知らせします。また、1日目には保護者会費からいただくおいしいモノを子どもたちにお届けします。(ヒミツでお願いします) ありがとうございます。



自然とのふれ合いから

自然豊かな菅保育園の園庭には、草花や虫がいっぱいです。鉄棒の上のあんずの実が大きくなり、落ちてきた実を拾ったり、ダンゴムシを花壇の土から見つたりして遊んでいます。各クラス、絵や制作に取り入れ、保育室や廊下に飾っています。是非ご覧ください。

お知らせ・お願い

- ・6月11日(水) 菅中学校の生徒が職場体験に来て、子どもたちと交流します。
- ・保育説明会でお願いしましたが、正門の鍵が3か所あります。出入りの際には必ず鍵を閉めてください。

イラスト出典：メイト